



学校だより

往来ヶ丘

令和7年度 第2号

令和7年5月20日発行

江津市立高角小学校

校長 南口周哉

学校教育目標 豊かな心とたくましさを持ち、確かな学力を身につけ続ける子どもの育成
めざす子ども像 **た**くましくしなやかな子 **か**んがえて行動する子 **つ**ながる子 **の**びる子

大型連休も終わり、新緑がまぶしい季節となりました。皆様いかがお過ごしですか？

「がんばれー」「最後までしっかりー」子どもたちの温かく熱い声援が高角小学校の校庭に響きわたっていました。自分のことだけでなく頑張っている友だちにも応援ができる…そんな温かい雰囲気の中、玉江大会に向けて練習に取り組んできました。そして5月18日(日)、第100回玉江少年体育大会記念大会が開催されました。天候が悪い中、田中結理さんの思いのこもった選手宣誓からスタートした大会ですが、たくさん声援の中、出場した子どもたちは、走る・跳ぶ・投げる楽しさ、バトンをつなぐ一体感などを経験することができました。結果については様々な思いがあると思いますが、目標に対する自分の努力、みんなを応援する大切さなど、この行事を通して様々な学びができました。保護者・地域の皆様には、雨が降る中、温かいご声援をいただきありがとうございました。



1年生を迎える会

4月に入学した1年生もだんだん学校生活に慣れてきました。そんな1年生に楽しんでもらうために「1年生を迎える会」を実施しました。1年生と6年生のペアで入場し、ゲームをしたりプレゼントを渡したり、とても素敵な会となりました。この会を計画した6年生の頑張りも目を見張るものがありました。この調子で今年度の高角小をリードしてほしいと思います。



命を守る学習 ～防犯教室・交通安全教室・避難訓練～

4月24日は避難訓練、30日は防犯教室(1.2年)、5月1日は交通安全教室(1.2年)がありました。

避難訓練では、授業中における火災を想定し、全校児童が避難する訓練となりました。「おはしも」の約束を守り、ハンカチで鼻と口を押さえるなど各自が自分の身を守る行動をとり落ち着いて避難することができました。

防犯教室では、交通安全指導員の方に来ていただき、知らない人から声をかけられた時、どう対処すればよいか、疑似体験をしたり、気を付けることを教えていただいたりしました。実際に起こった時、対応できるよう「助けてー!」と大きな声を出し、練習しました。

交通安全教室では、横断歩道の渡り方や歩道の歩き方などを中心にDVDで学習した後、実際に警察署の方と一緒に歩いてみました。道路での自分の歩行を振り返り、安全な歩行の仕方や横断の仕方について改めて考える機会となりました。

これらの学習を活かして命を守るためにはどうすればいいのか、自分で考えて行動してほしいと思います。今後も引き続き交通安全も含め大切な命を守るための安全教育を推進していきます。



5・6月の主な行事予定



22	木	絵画教室(5.6年) 歯科検診(3.4年)		11	水	読み聞かせ(ほんわか会) 参観日・給食試食会	
23	金	内科検診(5.6年)		12	木	修学旅行(広島方面) 学校給食生産者との交流会(3年)	
26	月	院展見学(4年) 歯科検診(1.2年)		13	金	修学旅行(広島方面)	
27	火	歯科検診(5.6年)		17	火	スクールカウンセラー来校	
28	水	読み聞かせ(ほんわか会)		19	木	水泳学習開始	
29	木	角っこスタート スクールカウンセラー来校		25	水	読み聞かせ(ほんわか会)	
30	金	交通安全教室(3~6年) 内科検診(3.4年)		26	木	スクールカウンセラー来校	
6/3	火	プール掃除		27	金	学校運営協議会	
8	日	120周年ロシア祭り(5年生参加)					